



つよく かしこく あたたかく ~光る汗!~

流山市おおたかの森西2丁目13番地の1 TEL 04-7159-7001

<https://schit.net/nagareyama/ootakasyou/>

大きな成長がありました

校長 角 龍 幸

11月を迎え、朝夕めっきり肌寒くなってきました。遊びの庭や森の庭の木々も色づいてきて、秋の深まりを感じます。運動会から始まった10月！校外学習や部活の市内大会等もあり、ぎゅっと集中して取り組んだそれぞれの行事を通して大きな成長が見られた1ヶ月でした。

昨年度は低・中・高の3つのグループで行った**運動会**ですが、今年度は、全校を偶数学年（1・3・5年生）と奇数学年（2・4・6年生）の2つのグループに分け、5年生、6年生がそれぞれのグループのリーダーを務め、中心となって行事を進めました。どの学年も練習の成果を發揮して、素晴らしい演技を披露することができました。

運動会の最終種目として、3年ぶりに行った紅白対抗リレーは、全児童の応援のもと行いました。リレーの前回の時点で赤組、白組の得点が同点。紅白対抗リレーの結果が優勝を左右するという緊迫した展開で、高学年児童の力強い走りに赤白の応援も最高潮に盛り上がりました。リレーも同点、**赤白とも優勝!**というだれも予想しなかった結果となり、全校児童で喜びを分かち合いました。

年間を通して取り組んでいる部活動でも子供たちの活躍がありました。

市内小中学校音楽発表会では、**吹奏楽部**の子供たちが「アフリカンシンフォニー」と「上を向いて歩こう」を演奏しました。練習の成果を發揮して、力強く、素敵を響かせました。今年度は会場でおたか中の演奏を聴くこともでき、先輩達の素晴らしい演奏を聴いて、さらに練習への意欲がわいたようです。

ミニバス部は**市内ミニバスケットボール大会**に臨みました。女子は1戦目で1点差で惜敗するも、2戦目でみごと勝利しました。男子は1回戦を勝ち抜き、リーグ3位と健闘しました。今年度PTAで購入していただいたユニフォームを着て、コート内を駆け回りました！ありがとうございました。

吹奏楽部もミニバスケットボール部も大会に向けて、中学生と合同練習を行うことができ、たくさんの学びがありました。これは、**小中併設校**であるおおたかの森のよさだと思います。11月には、小中学校の避難訓練も行います。これからも中学校と連携して、よりよい活動につなげていきたいと思っています。

